

team 仙台三高だより

Vol. 6 令和6年10月1日発行

仙台市宮城野区鶴ヶ谷1-19 (問い合わせ先 総務部)
電話 022(251)1246 / Fax 022(251)1247
mail: sensan@od.myswan.ed.jp



燦煌祭(さんこうさい)！ 8月30日(金)～31日(土)

今年度の文化祭のテーマは「燦煌祭 ～生命を燃やせ～」です。今年も文化祭実行委員を中心に、熱意溢れる生徒たちの創意工夫によって、温かく活気のある三高祭を創ることができました。中夜祭では、天候不良のため花火の打ち上げは延期になりましたが、三高伝統の「龍神ストーム」が5年ぶりに復活！火は灯しませんでした。3年生が大きな円陣を組み、凱旋の歌を歌いました。三高生の魂はコロナ禍を乗り越えて引き継がれていることを感じた、感動のストームでした。

文化祭を終えて

○文化祭実行委員長 小山 喜輝さん(3年8組 上杉山中出身)

皆さん、先日の三高祭は楽しんでいただけましたか？当日は生憎の天候でしたが、無事成功に終わらせることができました。今年度はコロナ禍以降二年目となる一般公開ということで昨年以上の盛り上がりが見られました。中夜祭ではストームの復活を行いました。三高生全員が楽しみ、熱気に包まれた三高祭となったことと思います。今後とも三高祭が伝統を残しながらも新しい姿へと発展していくことを願っています。



三高祭 部門入賞一覧

ポスター絵 2年1組 酒井智草
うちわ絵 1年5組 佐々木琴音
うちわ題字 3年2組 小林花漣
テーマ賞 3年2組 熊谷陸

発表の部(文化部)

大賞 吹奏楽部
優秀賞 音楽部
優良賞 茶道部



出店の部

食品部門最優秀賞 3年8組
優秀賞 3年5組
展示部門最優秀賞 3年有志
優秀賞 3年6組

クラスパフォーマンス

3年最優秀賞 3年2組
3年優秀賞 3年3組
3年優良賞 3年5組
審査員特別賞 3年4組
1・2年最優秀賞 2年4組
1・2年優秀賞 2年3組
1・2年優秀賞 1年3組

男装女装コンテスト

1位 ブロッケン
2位 M&A
3位 michika



伝統のストームが復活！
(火なし)



三高祭 クラスパフォーマンス 3年最優秀賞を受賞して

○山口 和久さん(3年2組 将監中出身)

私達3年2組は「理系に寄せすぎたシンデレラ」という題目で、高校最後のクラスパフォーマンスにて最優秀賞を取ることができました。真佐先生が率いるクラスは1、2年でのクラスパフォーマンスでも最優秀賞を受賞しており、私達は劇という慣れない舞台上全員が協力することによって三連覇を成し遂げることができ、理数科らしい、いい意味で”馬鹿らしい”最後を迎えることができました。皆様、ご観覧、投票、ありがとうございました。

三高祭 文化部発表の部 大賞を受賞して ○吹奏楽部 渡辺 明莉さん(2年5組 南光台東中出身)

今年の吹奏楽部のステージ発表は、ダンスを踊ったり、動きのある演奏を取り入れてみると、三高生の皆さんが楽しめるように夏休み中練習してきました。そして、目標としていた大賞を受賞することができ、大変嬉しく感じています。これからも素敵な演奏ができるよう、部員一同頑張ります。これからも吹奏楽部への応援をよろしくお願いします！！



ナノテラス特別研修 9月2日(月)東北大学青葉山新キャンパス内

ナノテラスは東北大学青葉山新キャンパスにある放射光施設で世界トップクラスの性能を誇っています。放射光施設とは聞き慣れないと思いますが、ナノテラスは顕微鏡のようなものです。太陽光の10億倍もの強い光を照射することにより、物質をナノレベルまで見ることができます。産官学での開発や研究の発展につながると考えられており、今年の4月1日から運用が開始されたことで現在非常に注目が集まっています。

そのような世界トップクラスの最新施設をぜひ三高生に見せたいということで、QST NanoTerasu総括事務局のご協力のもと、今回希望者を対象に見学会を実現することができました。当日は生徒と教職員合計約80名で見学しました。通常の見学では難しいビームラインの近くまで見学でき、世界標準の最新研究施設を肌で感じ、放射光施設への理解を深めました。本校の生徒からも将来このような施設を活用して世界で活躍する人が輩出されることを期待します。



総勢約80名で見学に行きました！



～参加した生徒の感想から～

- ・今年の4月から本格的に研究が始まったナノテラスの実験ホールを実際に見て回り、施設の方のお話を聞くことができとても勉強になりました。材料の研究にも深く関係しており、とても興味深かったです。こんな施設が近くにある東北大学にますます魅力を感じました。
- ・加速器などと聞くとどうしても物理系の感じがしたのですが、それだけでなく化学、生物などの複数の分野に関係がある、ということを知ることができて非常に面白い研修でした。個人的には生きた生物の細胞を見ることができると、ということがとても興味深く思いました。

とても有意義な研修になったようです！

PTA全体研修会 9月28日(土)

9月28日(土)PTA全体研修会が行われ、約300名の会員が本校に集いました。本研修会はPTA役員の方々を中心となって運営しています。今回の講師は学校法人河合塾の佐々木一幸氏で、「昨今の大学入試と保護者の関わり方」という題でご講演いただきました。どんどん変化する大学入試制度や、子どもの進路選択への親の関わり方など、幅広い視点からのお話に、参加者の皆さんは熱心に耳を傾けていました。

10月の予定

- 6日(日)3年全統記述模試(希望者校外)
- 11日(金)3年記述模試(～12日)
- 15日(火)学校公開(～18日)/2年保健講話
- 18日(金)2年進路講演会



生徒会新役員決定！ 9月13日(金)生徒会役員選挙

9月13日(金)生徒会役員選挙が行われました。9人の候補者が立会演説会では、よりよい学校にしていきたいという各候補者の熱意が伝わってきました。生徒会長制3年目、これから新たな役員たちが仙台三高を牽引します。

- 生徒会長**
2年8組 今城 晴太
- 副会長**
2年5組 渡邊 虎旺
- 監査委員長**
1年4組 小野 蒼介
- 会計長**
2年3組 大関 天友樹



渡邊さん 大関さん 今城さん 小野さん

○生徒会長 今城 晴太さん(2年8組 鶴ヶ谷中出身)
生徒会長制へと移行してからは3年目。憧れの先輩たちの後を継ぎ、仙台三高の生徒会長という役目をいただきました。この1年で様々なことに取り組んでいきたいと考えています。より意欲的で、より活動的な生徒会の姿を皆さんにお示しできるよう頑張ります。皆さんとともに新たな三高に向けて1歩1歩進んでいきますので、1年間どうぞよろしくお願い致します。

○会計長 大関 天友樹さん(2年3組 利府中出身)
仙台三高の会計長に任命され、大変光栄に思います。予算の管理や活動費の分配など、重要な役割を担うことに少し緊張していますが、それと同時に、期待感も抱いています。多くの方が納得いく予算折衝ができるよう、正確で透明な会計を心がけ、責任を持って予算の管理を行いたいです。また、生徒から意見を集め、三高が抱える問題を明確にして改善するなど、より良い三高のために尽力していきたいです。

○監査長 小野 蒼介さん(1年4組 広瀬中出身)
今、私の頭にあるものそれは「変化の流れを絶対に逃さない」の一点です。生徒会長への移行からまだ3年で、諸規則や生徒会運営体制において問題が散見されます。そんな現状を打破し、三高生に努力の還元を行うとともに異次元の規制改革を行っていきたく思います。四役唯一の一年生ではありますが多角的な視点と高い実行力をもち、職を賭して粉骨砕身取り組んでまいります。

文化部 大活躍！

- ★自然科学部(地学班)
 - 1年1組 大淵 永菜
 - SSH生徒研究発表会
 - 1年2組 四宮 智広
 - ポスター発表賞
 - 1年7組 天野 桜我
 - 3年2組
 - 針生 來
 - 1年8組 伊藤未依奈
 - 尾形 聡太
- ★音楽部
 - 個人キーボード部門
 - 第4位
 - 1年2組
 - 四宮 智広



- Lemonaid 第4位
- Lemonaid→
- 20日(日)3年全統共通テスト模試(希望者校外)
- 21日(水)1年台湾交流
- 22日(火)後期体育大会
- 25日(金)1年進路講演会
- 30日(水)街頭指導(～11月1日)

